

令和3年4月23日

保護者の皆様

渋谷区立千駄谷小学校

校長 加納 一好

学校公開について

晴天が続き、子供たちは、熱中症や感染症に気をつけながらも、元気に過ごしています。休み時間の校庭は、思い切り遊ぶ子供たちの姿でいっぱいです。

さて、感染の拡大が止まらず、東京都などに25日（日）から緊急事態宣言が発令される方向で進んでいます。このことに伴い、たいへんに残念ですが、26日（月）から予定していた2年生から6年生までの学校公開は中止といたします。なお、明日の1年生の学校公開は3グループに分け、予定通り実施いたします。

公開を中止といたしますが、年度初めの子供たちの様子を知っていただきたいと考え、授業の動画を配信いたします。教室での授業の様子を撮影し、児童用タブレットの学習用クラウドに載せますので、休日などにお子様とご一緒にご覧ください。10分ほどの動画を予定しております。視聴期間は5月1日（土）からとなります。

緊急事態宣言に伴い都立学校では分散登校を行うという情報もありますが、交通機関を使って通学する高校と徒歩で通学する小学校では状況が異なります。そのため、すぐに小学校でも分散登校ということにはならないのではないかと考えておりますが、区教委等からの指示があった場合は、すぐにお知らせいたします。今後の動きに注意してまいります。

また、5月29日（土）の運動会は今のところ実施する予定でいます。ただし、感染が止まらず、緊急事態宣言が延長され、練習や準備に支障が出るような状況になった場合は、秋への延期も検討いたしますので、ご承知おきください。

【問い合わせ等】

副校長 大塚 晋一

3401-1707